## Spaß an Neuigkeiten und am Kartenspiel

Ü-60-Club der Siedlergemeinschaft Eckernfeld trifft sich alle zwei Wochen – Neuzugänge willkommen

ECKERNFELD. Erst machen die neuesten Nachrichten aus der Nachbarschaft die Runde, dann die Rommé-Karten: Ü-60-Club der Siedlergemeinschaft Eckernfeld trifft sich regelmäßig zu Klönschnack, Kaffeerunde und Kurzweil.

16 Frauen im Seniorenalter gehören zu der Gruppe, jeden zweiten Freitag im Monat nehmen sie sich einen Nachmittag Zeit füreinander. Treffpunkt ist das Freizeitheim Eckernfeld an der Mercatorstraße. ...Und wenn das besetzt ist, gehen

)) Ich versuche wir ins Café immer zu kom-.Sammeltasse<sup>4</sup> des Lotte-Lemmen, wenn es eben geht (( ke-Hauses". KÄTHE PETERSEN. sagt Ursel Tan-MITGHED DES ge. Die 68-Jäh-Ü-60-CLUBS DER rige hat die SIEDLERGEMEIN-Gruppenlei-SCHAFT ECKERNFELD tung im Mai vergangenen

Jahres übernommen, gemeinsam mit Angela Lange. "Ich bin da so reingerutscht", sagt Angela Lange, die ihrer ehemaligen Nachbarin nachgefolgt ist. Als 58-Jährige gehört Angela Lange zu den "Küken" der Gruppe.

Käthe Petersen lässt sich gleichfalls nur ungern eine Zusammenkunft entgehen. "Ich versuche immer zu kommen, wenn es eben geht", berichtet die 80-Jährige. Seit 1997 gehört sie Zirkel alteingesessener Eckernfelderinnen an, gegründet wurde er 1989.

Die Treffen laufen stets nach dem gleichen Muster ab. "Wir de-



Gehören wie ein Dutzend weiterer Frauen zum Ü-60-Club der Siedlergemeinschaft Eckernfeld, der sich regelmäßig im Freizeitheim trifft (von links): Karin Dörger, Käthe Petersen, Ursel Tange und Angela Lange. Foto eer

cken den Tisch, dann trinken wir eine Stunde Kaffee und dann holen wir die Karten raus", berichtet Karin Dörger (70). Kuchen gibt es auch. Damit es gerecht zugeht, ist iede der Frauen mal mit Backen an der Reihe. Ihr Beisammensein beginnt um 14.30 Uhr und endet drei Stunden später. Neuzugänge sind stets willkommen, sie sollten aber im Eckernfeld ihren Wohnsitz haben.

Seit kurzem gibt es auch eine Dienstagsgruppe in der Siedlerge-

meinschaft, ebenfalls geleitet von Angela Lange und Ursel Tange. Die Gruppenmitglieder sind jünger als die der Freitagsgruppe, zu deren Aktivitäten zählen außer Klönen auch Basteln, Stricken und andere Handarbeiten. "Die Treffen beginnen um 19 Uhr im Freizeitheim Eckernfeld", sagt Ursel Tange. Im Zwei-Wochen-Takt, ebenso wie bei der Freitagsgruppe. Der Ü-60-Club trifft sich das nächste Mal am 25. Februar im Café "Sammeltasse" im Lotte-

Lemke-Haus, die Dienstagsgruppe am 22. Februar. (san)

## Auf einen Blick

Was: Ü-60-Club der Siedlergemeinschaft Eckernfeld Treffen: jeden zweiten Freitag von

14.30 bis 17.30, das nächste Mal am 25. Februar im Café "Sammeltasse", Lotte-Lemke-Haus

Kontakt: 戀 85917

Internet: www.verband-wohneigentum.de/sg-eckernfeld